

# こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか2022

Vol.1

令和4(2022)年4月20日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

今年もどうぞよろしくお願ひします。

新学期が始まって、10日ほどが経ちました。子ども達は新しいクラスの友達や先生とも少しずつ親しくなってきたようです。今年度も「校長室だより」で学校の様子をお知らせしていく予定です。どうぞよろしくお願ひいたします。



## 入学式・入学を祝う会

4月7日に、140名のかわいい1年生が入学しました。入学式では、キラキラ目を輝かせながら話を聞く姿が見られました。週明け11日の「入学を祝う会」では、2~6年生のお姉さん、お兄さんに迎えられ、ちょっとはずかしそうにしながら大きな声で「よろしくおねがいします。」とあいさつできました。児童会代表のあいさつも、とても上手でした。(写真はホームページに!)

## 元気に遊ぼう



休み時間の運動場での遊びのルールが少し変わりました。今まで密を避けるために中止していた「おにごっこ」「ドッジボール」「バスケットボール」ができるようになりました。マスクの着用、遊んだ後の十分な手洗いは今までどおりです。感染予防のルールを守って、安全に遊ぶようにしましょう。

## お願い

緊急下校等に対応できるように、クラス単位で保護者メールを配信する準備を進めています。そのため、お子様の名前の登録をお願いしているところです。4月末頃をめどに、お名前が登録されていないアドレスにはメール配信ができなくなる予定です。お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願いいたします。詳しくは後日メールにてお知らせします。



## 絵本「教室はまちがうところだ」藤田普治・長谷川知子

教室で手を挙げて発表するのって、ドキドキします。でも、教室って、まちがえてもいい場所です。まちがっても誰も怒らないし、笑ったりもしないから、安心してまちがえてもいいんだよ。…という詩の絵本です。新学期には毎年読み返してみてほしいなあ。

こんな  
み  
見つけました

成育小学校ホームページへ！ ★メール登録もお願いします。

成育小学校

